

Joseph Mahec franchit la porte étincelante, et sa voix qui, à sa dernière heure, avait su dire ce mot : Joseph ! se mêla à celle des chœurs glorieux qui, pour toute l'éternité, répètent au ciel les louanges de l'aimable père nourricier de Jésus.

— Vous le voyez, enfants, ajouta la vieille Yvonne en arrêtant son rouet, qui prend pour protecteur saint Joseph à l'espoir d'aller au paradis.

### LE VOILE DE PLAUTILLA

*(Un incident du martyre de saint Paul)*

Plautilla était chrétienne. L'apôtre saint Pierre lui-même avait baptisé cette fille des Flavius.

Cousine de Titus, nièce de Vespasien, nulle femme alors ne pouvait se glorifier d'une parenté plus illustre.

Pendant son second séjour à Rome, saint Paul fut souvent l'hôte de Plautilla. Elle le confondait dans une même vénération avec saint Pierre, qui lui avait donné le baptême. Pour lui, la fière Romaine descendait avec bonheur jusqu'aux soins les plus humbles. Elle le servait comme les saintes femmes avaient servi Jésus, s'exposant à tous les dangers pour recueillir la parole de vie qui tombait de ses lèvres.

Etre né sur les marches du trône, ne mettait pas à l'abri de la persécution, et le frère de Plautilla, Titus Flavius Clemens, s'étant déclaré chrétien, dut se dépouiller de la pourpre des consuls et marcher au martyr.

Les supplices inventés contre les chrétiens révoltaient les païens eux-mêmes ; mais, comme son généreux frère, Plautilla ne craignait pas ceux qui ne pouvaient tuer que le corps.